



Les ondes des antennes natels ou autres sont-elles si méchantes qu'on le dit???

Avis d'un radioamateur:

Je suis radioamateur (HB9HLM), j'ai lu dans la presse et vu à la télévision que les antennes d'émissions des relais natel provoqueraient des troubles de la santé et certains iraient même jusqu'à dormir dans leur abri pour se protéger des ondes envoyées. C'est complètement absurde, ces antennes sont installées de façon à être complètement dégagées de tout obstacle, ces ondes passent au dessus de la population, si elles étaient placées à hauteur d'homme je serai plus ou moins d'accord, mais, cela est relatif à la fréquence, au gain de l'antenne et à la puissance. Le problème des ces gens est psychologique, réfléchissez un peu: Les radioamateurs qui pratiquent régulièrement des émissions, les gens qui travaillent dans des centres de télécommunications, les habitants voisins d'émetteurs de radios locales ou nationales, pire, **ceux qui ont leur natel collé à l'oreille plusieurs dizaines de minutes pour faire coucou à leur pote de l'autre côté du lac!!!** (eh oui le natel est un émetteur récepteur qui envoie des ondes) et bien d'autres cas encore. Toutes ces personnes devraient à l'heure actuelle avoir des troubles de santé d'après les dires de ces plaignants, cela fait 20 ans que je fais de la radio, je devrais être mort depuis longtemps selon ces dires et j'ai travaillé avec des puissances de l'ordre du kilowatt, ma santé est excellente, vous pouvez demander à mon médecin!!!

Je pari que ces individus qui se plaignent sont des fervents possesseurs de natel, se rendent-ils compte qu'ils tiennent un destructeur de santé à côté de leur cerveau, alors, Mesdames, Messieurs, réfléchissez un peu, éliminez ce syndrome imaginaire qui hante votre esprit et avouez plutôt que c'est ce mâit en métal pointant dans le ciel qui vous gêne, la santé c'est votre prétexte pour faire réagir la population.

Je le répète: Personne ne risque sa santé si les antennes sont bien dégagées et situées à une hauteur convenable, c'est à dire au dessus des toits d'habitations.

Conclusion: Vous pouvez sortir de vos abris et retourner tranquillement dormir dans vos chambre à coucher, les ondes ne vont pas vous tuer.

A. Breguet, HB9HLM

Grillfest

Am Samstag, dem 8. Mai und am Sonntag, dem 9. Mai veranstaltet die Amateurfunkgruppe Rheintal ihr traditionelles Grillfest in der «Bäretriewer-Grillhütte» im Hardtwald in Durmersheim, Kreis Rastatt. Anfahrt über die B36. Der Anfahrtsweg wird ausgeschildert. Fassenstich ist am Samstag um 14.00 Uhr. Zur vorgerückten Stunde Barbetrieb. Am Sonntag findet ab 10.00 Uhr ein Frühschoppen statt. An beiden Tagen werden den Besuchern ein unterhaltsames Programm und jede Menge Funkinfos geboten. Für das leibliche Wohl ist man aufs Beste mit Grillspezialitäten, einer reichhaltigen Getränkekarte sowie Kaffee und Kuchen vorbereitet. Die Freunde des Hobby CB-Funk treffen sich am Samstag, dem 8. Mai 1999 um 17.00 Uhr an der «Bäretriewer-Grillhütte» in Durmersheim zur Funksignalsuche. Zu gewinnen gibt es dabei Pokale und Urkunden. Im Anschluss daran findet die Siegerehrung statt. Es besteht die Möglichkeit, Antennen aufzubauen und in mitgebrachten Zelten zu übernachten.

Amateurfunkgruppe Rheintal, Postfach 41, 76463 Bietigheim/Baden, Tel. 07245/937597, Fax: 07245/937598.



John Allaway, G3FKM, Sekretär der IARU Region 1

Am 7. März 1999 ist der Sekretär der IARU Region 1, **John Allaway, G3FKM**, nach langer Krankheit verstorben.

Wir verlieren in ihm einen lieben Menschen und OM, welcher lange Jahre beim RSGB und später in der IARU Region 1, seinen unermüdlichen Einsatz zugunsten des Amateurfunks geleistet hat.

John war in seiner 5. Amtsperiode tätig. Er wurde 1984 erstmals gewählt.

Walter Schmutz, HB9AGA